

## ABSTRAK

### **Pengaruh Kepemilikan Buku Teks Dan Motivasi Belajar Terhadap Penggunaan Smartphone Sebagai Sumber Belajar Pada Mahasiswa Fakultas Ekonomi UNP**

**Oleh: Nopiana Helda**

Penelitian ini bertujuan untuk mengukur: (1) Pengaruh kepemilikan Buku teks terhadap penggunaan *smartphone* sebagai sumber belajar pada mahasiswa Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Padang. (2) Pengaruh motivasi belajar terhadap penggunaan *smartphone* sebagai sumber belajar pada mahasiswa Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Padang. (3) Pengaruh kepemilikan buku teks terhadap motivasi belajar pada mahasiswa Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Padang.

Jenis penelitian adalah deskriptif korelasional. Populasi penelitian ini adalah Mahasiswa Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Padang. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah *purposive sampling* dan jumlah sampel dalam penelitian ini sebanyak 97 responden. Jenis data yang digunakan adalah data primer. Teknik pengumpulan data yang dipakai adalah kuisioner. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif dan analisis induktif menggunakan teknik analisis jalur.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Kepemilikan buku teks tidak berpengaruh secara signifikan terhadap penggunaan *smartphone* sebagai sumber belajar namun berpengaruh secara tidak langsung melalui motivasi belajar, (2) Motivasi belajar berpengaruh secara langsung dan signifikan terhadap penggunaan *smartphone* sebagai sumber belajar, (3) Kepemilikan buku teks berpengaruh secara signifikan terhadap motivasi belajar.

Berdasarkan hasil penelitian tersebut dapat disarankan sebagai berikut: (1) Pihak fakultas dan dosen pengajar dapat meningkatkan kesadaran mahasiswa atas pentingnya memiliki buku teks dengan mewajibkan mahasiswa untuk memiliki buku teks minimal 1 buku untuk satu mata kuliah, (2) Pihak universitas dapat menjalin hubungan kerjasama dengan beberapa percetakan yang mencetak buku teks mata kuliah sehingga mahasiswa dapat membeli buku dengan harga yang cukup terjangkau, (3) Meningkatkan motivasi belajar Mahasiswa Fakultas Ekonomi UNP dengan memberikan penghargaan baik berupa nilai maupun pujian dari dosen pengajar, (4) Dosen pengajar dapat menggunakan *smartphone* sebagai media belajar dalam proses perkuliahan.